

Des émeutes sauvages ? Non, des manifestations massives de protestation, des émeutes de la faim, et des affrontements avec le risque sécuritaire n°1 : la police américaine.

Pas un État, pas une grande ville des États-Unis, n'échappe à la lame de fond.

Bien sûr, c'est le racisme, c'est la violence, les causes immédiates. Mais non, ce n'est en rien une histoire déjà connue qui recommence. **C'est sans précédent.**

Alors qu'il vient d'y avoir près de 30 millions de licenciements en un mois, les États-Unis prennent feu. L'avenir, c'est la jeunesse américaine qui le porte, en affrontant l'appareil d'État, la police, les milices.



Les États-Unis viennent d'entrer dans la vague de crises révolutionnaires qui, avant la pandémie, avaient commencé à s'étendre des grèves de masse en Asie aux insurrections du Proche et du Moyen Orient et de l'Amérique du Sud et centrale.

C'est un évènement majeur. Il a lieu le même jour où, en France, la reconquête des libertés publiques avance à grand pas, grâce aux milliers de sans-papiers qui ont bravé et battu l'interdiction du préfet Lallement à Paris, grâce aux milliers d'ouvriers et d'habitants de Maubeuge, grâce aux ouvriers de la fonderie de Caudan qui ont bloqué leur usine et arraché la suspension des licenciements.

QUELLES FORCES POLITIQUES DEMAIN MATIN EN FRANCE APPELERONT A MANIFESTER CONTRE TRUMP EN SOUTIEN A LA JEUNESSE, AUX NOIRS ET AU PEUPLE AMÉRICAIN ?

Une première manifestation a eu lieu à Londres. N'est-il pas temps d'appeler à manifester contre l'ambassade américaine ? Oh certes, pas pour soutenir un quelconque régime de tortionnaires « anti-impérialistes », mais pour soutenir la classe ouvrière, les noirs et la jeunesse américaine.

Leur combat est notre combat, nous bâtirons une issue aussi en les soutenant ici même !